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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, disponga de
manera urgente implementar las medidas de seguridad pertinentes, reforzar
e intensificar la vigilancia y el control policial en Avenida Circunvalación, a la
altura de los barrios Varadero Sarsotti y Chalet, de la localidad de Santo
Tomé, Departamento La Capital, con el fin de brindar protección a los choferes
de colectivos y usuarios ante la gran exposición a la delincuencia que
atraviesan a diario.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DELA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Motiva el presente proyecto la necesidad por parte de la comisión
de transporte de la Municipalidad de Santo Tomé, la cual solicita a la provincia
mayor seguridad en la vía y guardias policiales a la altura de los barrios
Varadero Sarsotti y Chalet, atento a los reiterados hechos de inseguridad que
viven en esa zona.

En este sentido, la empresa de transporte "Continental" eliminó
todas sus paradas por la Avenida Juan José Paso y cambió de recorrido para
no pasar por algunas zonas de la Avenida Circunvalación en las que los
colectivos de la línea C verde sufren cada vez más ataques a piedrazos.

Los choferes afirman que la solución no es retirarse, ni cambiar
el recorrido, sino que se intensifique la seguridad del sector. Sin embargo,
luego de varios reclamos solicitando medidas de protección, no han recibido
respuestas ni comunicación alguna por parte de las autoridades santafesinas.

José Pérez, delegado de la empresa "Continental", indicó que "no
cambió nada" desde el fin de semana que les arrojaron piedras, causándoles
heridas a un pasajero. "No tuvimos ninguna novedad, llamado ni acordaron
reunión", dijo en el programa "Pasan Cosas" de Aire de Santa Fe. El delegado
comentó que la medida continuará hasta tener alguna repuesta a la situación.
Aseguró que, si bien los pasajeros se enojan, la medida no es solo para cuidar
a los choferes sino también a los usuarios.

Al respecto, haciendo eco del pedido por parte de los choferes
que tienen que transitar por Avenida Circunvalación cada día, consideramos
fundamental que se tomen las medidas de seguridad pertinentes para poder
asegurar la zona y así controlar y prevenir ataques, robos y atentados que
ponen en riesgo la vida de los choferes y de los usuarios que utilizan el
transporte.

Es indignante que deban cambiar el sentido de sus recorridos,
sin poder desempeñar su trabajo de manera regular por los innumerables
hechos de inseguridad que se viven a diario.
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Por este motivo, solicitamos al Poder Ejecutivo que, a través del
organismo que corresponda, disponga de manera urgente implementar las
medidas de seguridad pertinentes, reforzar e intensificar la vigilancia y el
control policial en Avenida Circunvalación, a la altura de los barrios Varadero
Sarsotti y Chalet de la ciudad de Santo Tomé, con el fin de brindar protección
a choferes y usuarios ante la gran exposición a la delincuencia que atraviesan
a diario.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la
presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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